

FUE PARTE DE LAS ACTIVIDADES DE LA SEMANA ANTÁRTICA

Profesor Mauricio Jara: Pasión por la historia Antártica



Mauricio Jara, doctor en Historia de la Universidad de Playa Ancha.

La semana pasada se desarrolló una serie de actividades en el marco del "Día de la Antártica Chilena", visitando Punta Arenas especialistas en distintas áreas de investigación, entre ellos el connotado historiador Mauricio Jara, académico titular del Departamento de Historia de la Facultad de Humanidades de la Universidad de Playa Ancha y académico correspondiente de la Academia Chilena de la Historia.

Como docente de la Universidad de Playa Ancha, ha formado a múltiples generaciones de profesores, contagiando una pasión única por la investigación, rigurosidad y puesta en valor de nuestra

historia patria, poniendo un especial acento a la Historia Antártica y el rol de Chile en sus territorios polares.

Contando con diversos estudios, entre ellos magister y doctorado en Historia, ha sido participante de diversos libros y artículos, contando con una contundente producción historiográfica, participando como conferencista en diversas instancias nacionales e internacionales, por lo cual no es casualidad su paso por Punta Arenas.

En el último tiempo, destaca su trabajo publicado en el libro "Territorio Chileno Antártico: una mirada multisectorial", editado por la Academia de Guerra Naval de la

Armada de Chile, en donde junto a otros especialistas realiza un interesante análisis desde el punto de vista de la historia de Chile en el Continente Blanco.

También ha sido uno de los precursores de las Jornadas de Historia de las islas australes, Magallanes y Antártica Chilena, actividad desarrollada en conjunto entre las carreras de Pedagogía en Historia de la Universidad de Playa Ancha y Universidad de Magallanes, las cuales ya en su 13a versión convocó a diferentes instituciones entre ellos la Tercera Zona Naval de la Armada de Chile, desarrollándose por primera vez en el Museo Naval de Punta Arenas.